Hitler Rectifica a Laborde

Por M. Grandizo

Desde 1923 reina en los diferentes partidos de la Internacional Comunista una armonía "monolítica". Aplastado el trotskismo" bajo la dirección "genial" de Stalin, en la URSS "desaparecen los vestigios de las clases", mientras los partidos comunistas van de triunfo en triunfo.

Repentinamente un proceso o una "purga" nos revelan que en el "país del socialismo" han debido ser ejecutados miles de hombres, los héroes de ayer "confiesan" su vileza, sus prolongadas actividades como enemigos del socialismo y cantan su propio epicedio glorificando a Stalin. En los partidos de la Internacional Comunista, un delegado fugaz o una llamada telegráfica a Moscú convierten de la noche a la mañana al "jefe amado" de turno en un saboteador de la línea de Stalin, en una "vípera inmunda", en un "chambista" en un "trotskista", en fin. La guadaña de la burocracia ha segado ya diversas veces los equipos dirigentes de China, Alemania, España y otros países, siempre por los mismos métodos y con los mismos adjetivos. Aun pueden darse por satisfechos los burócratas nacionales. En Rusia la guadaña de la burocracia quita a la vez el puesto y la cabeza.

Diversas veces ha sido explicado por nosotros el significado de estas intervenciones periódicas del Alto Mando burocrático. La pendiente de la degeneración empezó por una serie de oscilaciones centristas impuestas a toda la Internacional como una camisa de fuerza. La discusión fué supri-